
　11 月の実践交流会は、旭中学校の圖師秀典先生に、系統的に進められている当校でのキャリア教育
についての実践を発表していただきます。総合的な学習の時間を活用した進路学習や探究学習などに
ついて貴重なお話が聞かれると思います。
　お誘いあわせの上、是非ご参加ください。

～キャリア教育実践交流会～

11 月 18日（木）　１９：００～　[延岡市社会教育センター会議室３]

～キャリア教育実践交流会～

11 月 18日（木）　１９：００～　[延岡市社会教育センター会議室３]

　一ヶ岡小学校の6年生は、総合的な学習の時間に、6年生の目標である「夢の実現に向けて」という
テーマで、様々な職業を調べたり、それぞれの分野で活躍されている方のお話を聞いたりして学習して
います。
　１学期は、興味のある職業について、小グループに分かれて調べ活動を行い、発表会を行いました。２
学期は、実際に様々な職業の方にお出でいただき、仕事の内容や苦労、やりがいなどについてのお話を
聞き、学習に取り組んでいます。（よのなか教室）
　9月のよのなか教室では、コロナ感染防止対応で学級を二つに分け、建設業協会の方にお出でいた
だき、オンラインで実施しました。

　建設業というと、建物を建てる
だけかと思っていましたが、地域
の安全を守ることやインフラの
整備など、様々なジャンルがある
ことが分かりました。また、海外
でお仕事をしたり、ICTで建築を
行う方もいると知っておどろき
ました。

　私は、高見さんのお話を聞い
て、どんな仕事でもコミュニ
ケーション能力が大切だという
ことと、建設業の方々は、家を建
てるだけではなく、色々なこと
をしていることが分かりまし
た。頂いた本で、たくさん調べて
いきたいです。

　ぼくは、今まで公務員になる
か建設業の人になるか迷ってい
ました。今日のお話を聞いて、
やっぱり建設業がやりたいと思
いました。目指すからには、責任
をもって取り組める人になりた
いです。

「よのなか教室」通信
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【子どもたちは、二つに分かれてお話を聞きました】【講　師　高見工務店　
　　社長　高見　芳忠さん】

一ヶ岡小学校（６年生・40名）よのなか教室　　＜建設業の仕事＞
令和 3年 9月 13日（月）　13:30 ～ 14:15

　オンラインでの講話でし
たが、学級にある大型のテレ
ビと、子どもたち一人一人の
パソコンを活用してのお話
でしたので、よく理解できま
した。音声も画質もとてもよ
かったです。質疑の時間で
は、たくさんの質問が出て、子どもたちが、集中してお話を聞いていたことがよく分かりました。

～講師へのお礼の手紙より～



　西階中学校の生徒会執行部では、学校のリーダーとして今年度の
重点的な目標である「あいさつ・返事延岡№１」の実現に向けて日々
取り組んでいます。
　そこで、あいさつの意味や大切さ、より良いあいさつと返事とは
どんなものなのかを考える機会として、よのなか教室を実施するこ
とにしました。
講師は、エンシティホテル延岡の佐野吾郎さんです。
　 今回は、挨拶の意義や大切さ等の内容を中心に講話をしていた
だきました。演習も交えての講話になりましたので、生徒は、集中し
て、楽しく学ぶことができました。一つのあいさつがとても大事なこと、語先後礼について、あいさつは
しっかり続けることなど、今後のあいさつ運動を続ける上で、大変参考になるお話を聞くことができまし
た。

【講話の様子】 【あいさつの演習】

・服を 10着買ったら、そのうちの 6着が捨てられていることを聞いて、
使う責任をもちたいと思いました。そして一人がすごくがんばること
ではなく、皆が着実に一歩一歩進んでいくことがとても大切だと思い
ました。

・印象に残ったのは、私たちと同じくらいの子どもたちが学校に行けな
くて、仕事場で働いているということです。これ以外にもたくさんの問
題があるので、学校や家でも何かできることがないか考えたいです。

【難波裕扶子さん】

【グループワークの様子】

《子どもたちの感想文から》

～生徒の感想文から～
・私たちの目標である「あいさつ・
返事延岡№１」を実現できる内容が
たくさんありました。よく先生が言
われる「語先後礼を大切にしなさ
い」という理由がはっきりと分かり
ました。
・あいさつをする場合、“自分から先
に”、“笑顔で”、“姿勢よく” という
キーワードをこれからも強く意識
していこうと思います。

西階中学校（生徒会役員 2・3年生 20 名）：＜生徒会執行部のためのよのなか教室＞

旭小学校（5年生 72名）：よのなか教室＜SDGｓについてのお話＞

令和3年８月４日 (水 )　　9:30 ～ 11:30

令和 3年 9月 9日 ( 木 )　　9:25 ～ 11:30
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　旭小学校の5年生が、「SDGｓ」についてのお話を聞きました。
講師は、シンク・オブ・アザーズ代表の難波裕扶子さんです。難
波さんが、「SDGｓ」とは何か、10年後の未来がどうあればよい
のかなどについて、たくさんの資料や映像を基に説明してくだ
さいましたので、子どもたちもよく理解し、自分なりの考えを
もったようです。後半は、グループワークで、17の開発目標につ
いて大切だと思う順番に並べる活動を通して、お互いの多様な
考えに触れていました。
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